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SANCHEY

« Nous avons besoin de parents bénévoles »

Questions à Wilfried Hugnin , président de l’amicale de l’école Chaumousey-Sanchey

En cette période transitoire, entre fin d’année scolaire et rentrée de septembre, Wilfried Hugnin,

le président de l’amicale de l’école fait le point sur l’année écoulée et celle qui va débuter…

Quel bilan tirez-vous de la saison passée ?

Le bilan est plutôt satisfaisant, avec le karaoké (nouvelle manifestation) qui a été un réel

succès. Au niveau du vide-greniers, le temps a été de la partie, ce qui a rendu cette

manifestation exceptionnelle. Pour terminer sur ce bilan, malgré des conditions climatiques peu

favorables, nous avons réussi à garder le sourire lors de la kermesse de fin d’année.

Quand aura lieu la reprise et notamment l’assemblée générale ?

L’assemblée se déroulera le vendredi 20 septembre à la salle des associations sanchéenne. Et

nous lançons, par la même occasion, un appel aux parents bénévoles pour venir combler le

départ de quatre amicalistes. Les éventuels nouveaux seront très utiles lors des manifestations,

et même s’ils ne participent pas à toutes les réunions (une fois par mois environ), ce renfort
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sera fortement apprécié. Nous avons surtout besoin de bras. La bonne ambiance lors des

manifestations est assurée.

Des nouveautés de prévues pour 2024/2025 ?

Pour l’heure, pas de nouveauté au menu, mais nous allons tout faire pour améliorer encore les

activités mises en place. À ce sujet, le calendrier de l’amicale sera distribué par les enseignants

en début d’année scolaire.


